



PT Sri Rejeki Isman Tbk

Integrated Vertical Textile Garment Company
Spinning • Weaving • Dyeing • Printing • Finishing • Garment



Sukoharjo, 05 Agustus 2021

Kepada: Pemberi Pinjaman Bilateral Grup Sritex

Grup Sritex berkomitmen untuk melakukan restrukturisasi dan telah proaktif dalam diskusi restrukturisasi dengan semua krediturnya, termasuk lembaga-lembaga keuangan yang telah memberikan pinjaman bilateral yang mendukung operasi Grup Sritex (**“Pemberi Pinjaman Bilateral”**).

Grup Sritex menghargai Pemberi Pinjaman Bilateral yang merupakan konstituen kreditur terbesar dan dukungan Pemberi Pinjaman Bilateral penting untuk memastikan bahwa restrukturisasi yang berhasil dapat tercapai. Juga melalui dukungan dari Pemberi Pinjaman Bilateral, Grup Sritex dapat terus beroperasi dalam situasi yang penuh tantangan ini.

Untuk memfasilitasi dan memajukan restrukturisasi, Grup Sritex telah bekerja sama dengan komite pengarah (**“Steering Committee”**) Pemberi Pinjaman Bilateral untuk melibatkan penasihat keuangan dan hukum yang mewakili kepentingan Pemberi Pinjaman Bilateral. Grup Sritex dalam hal itu telah menerima nominasi dari lebih dari 56% nilai Pemberi Pinjaman Bilateral bersama dengan pernyataan kemampuan dan proposal biaya yang diberikan sehubungan dengan itu.

Oleh karena itu, proses peninjauan telah dilakukan bersama dengan pengurus PKPU independen. Pengurus PKPU independen telah terlibat dalam proses karena Grup Sritex sedang dalam proses PKPU dan penunjukan penasihat (yang biayanya akan dibayarkan atas aset Grup Sritex) perlu disetujui oleh pengurus PKPU independen. Pengurus PKPU independen telah memberikan bimbingan mengenai penasihat yang tepat dengan mempertimbangkan kepentingan terbaik para kreditur.

Dakan hal ini, telah disepakati bahwa Deloitte dan Ginting & Reksodiputro untuk ditunjukkan masing-masing sebagai penasihat keuangan dan hukum untuk Steering Committee.

Untuk memfasilitasi diskusi ke depan, Deloitte dan/atau Ginting & Reksodiputro akan menghubungi masing-masing Pemberi Pinjaman Bilateral sehubungan dengan panggilan perkenalan dan untuk memahami jika ingin menjadi bagian dari Steering Committee.

Grup Sritex akan memberikan pembaruan lebih lanjut ketika ada perkembangan yang relevan dan/atau hal-hal lain yang dimaksud dalam surat ini. Pemberi Pinjaman Bilateral harus mengarahkan pertanyaan apa pun ke penasihat restrukturisasi internasional Grup Sritex dan penasihat hukum internasional di perincian kontak yang disediakan di bawah ini:



PT Sri Rejeki Isman Tbk

Integrated Vertical Textile Garment Company
Spinning • Weaving • Dyeing - Printing - Finishing • Garment



PT AJCapital Advisory
International Restructuring Advisor

Geoffrey D. Simms, CEO and Partner (geoff.simms@ajcapital.co.id)

Fransiscus Alip, Partner (fransiscus.alip@ajcapital.co.id)

Gibson, Dunn & Crutcher LLP
International Legal Counsel

Troy Doyle, Partner, Co-Chair – Restructuring (sritex@gibsondunn.com)

Salam sejahtera,

PT Sri Rejeki Isman Tbk

CORPORATE & PRODUCTION COMPLEX :

Jl. KH. Samanhudi 88 Jetis, Sukoharjo 57511, Solo, Jawa Tengah, Indonesia
Telp. : (+62 - 271) 593 188 • Fax. : (+62 - 271) 593 488
E-mail : cmo@sritex.co.id • Website : www.sritex.co.id

JAKARTA :

The Energy Building Lt. 20 SCBD Lot 11A
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52 - 53, Jakarta Selatan 12190, Indonesia
Telp./ Fax. : (+ 62 - 21) 2995 1619 / 2995 1621